
ＮＯ 質問者
答弁を求
める者

1 交付金返還金の対応
について

(1) 地域経済循環創造事業の交付金の一部返還
請求の現在の状況は 担当課長

(2) 今後の対応について
村長
担当課長

2 小学校の通学対策に
ついて

(1) 小学校低学年のスクールバス導入と支援の
検討について

(2) 通学路の安全確認について

3 (1) 旧榛名カントリークラブ跡地造成工事に伴
う鉄鋼スラグ砕石混入問題の現在の対応に
ついて 担当課長

(2) 大同特殊鋼との協定について

村長

(3) 解決に向けての今後の取組について
村長
担当課長

4 集中豪雨等による災
害対応について

(1) 集中豪雨等の被害に対する対応の基本的な
考え方について

(2) 被害が想定される場合は防御の対策を検討
する考えはあるか

5 新型コロナウイルス
対策について

(1) 新型コロナワクチン接種の現在の状況につ
いて

(2) 今後の対応について

1 榛東村の防災対策に
ついて

(1) 土砂災害発生時における対策について

(2) 盛土や危険箇所の一斉点検について

(3) 広範囲停電による断水について

2 波多野佐和子 担当課長
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鉄鋼スラグ混入対策
について

質問事項 質問の要旨

教育長
担当課・
局長

生方勇二1

担当課長

担当課長
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質問事項 質問の要旨

2 (1) 学校での対策について

(2) 各家庭への対応について

3 (1) 夏休み等の期間内における学童保育所の運
営について

(2) 潜在的待機児童の解消について

(3) 学童保育所支援員の確保等について

4 榛東産米の村内消費
の取組について

(1) 現状について

(2) 生産者の高齢化について

5 県道南新井前橋線バ
イパスについて

(1) 夢ある景観や憩いの歩道整備について

村長

1 (1) 榛東村はほとんどの高齢者がワクチン予約
電話をかけなければ接種ができなかった。
電話代は4月20日からの電話と、5月10日か
らの電話で予約ができるまでに約4千円増
えた記録がある。これらは高齢者の貴重な
年金から支払われている。これを国からの
コロナ関連の対策補助金で買い物券などを
発行し補填する考えは。

(2) ワクチン接種会場の駐車場係に担当課以外
の職員が投入されている。職員の分散勤務
や本来の職務が停滞しているのではない
か。

(3) コロナ治療で自宅対応となった村民のため
の酸素ステーションを設置する考えがない
か。

(4) １２歳以下のワクチン接種の方向性は。

村長中島由美子3

コロナ禍対応につい
て

2 波多野佐和子

教育委員
会事務局
長

担当課長

保育園・学童保育所
の運営について

担当課長

デルタ株（新型コロ
ナウィルス）による
家庭内感染対策と指
導について
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2 村政の情報発信の方
法質・量の向上対策
について

(1) 安全・安心メールなどの情報発信がほとん
ど行われていない、村民の不安の改善をど
う考えているのか。（防災・ワクチン・教
育・地域コミュニケーション・気象警報道
路建設など）安心メール・Lアラートの対
応は。

(2) ホームページの更新はどのようになってい
るか。

3 建設・水道行政と産
業振興について

(1) 南新井・前橋線の第4工区が雛子信号より
西側に始まった。工事は順調か。

(2) 北谷地・大藪線改良舗装工事が発注された
が、工期が7月29日から3月11日となってい
る。工事をしている様子が無いが、工期が
長いと経費が余計にかかるのではないか。

(3) 五万騎橋より一つ東の役場庁舎への進入す
る橋の手前右側に常に危険防止の停止策が
臨時的に置かれている。恒久対応するべき
ではないか。

(4) 村単道路の新設順位で、住宅の新築で後退
線まで双方で下がっているのに、中々舗装
されず、双方が田んぼの農道が舗装されて
いる。生活道を優先する考えはないか。

(5) 水道の不明水が昨年までの決算監査におい
て約7千万円あるとのことであったが、そ
の不明水を水道法に合わせて分類するとど
のようになるか。また、その対応はこの一
年どのように進んだのか進まなかったの
か。その不明水を全世帯の基本料金とする
と何世帯分にあたるのか。

(6) 昨年、高崎渋川バイパスに榛東葡萄郷入り
口の看板について提案したが、一年経過し
ても何も動きが無い。葡萄産業の振興に力
を入れているとは思えないが、いかがか。

村長

村長

3 中島由美子
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4 保育と教育について (1) 南小校区の学童保育は令和4年度から定員
増することが、先の6月議会で設計の補正
予算を議決した。
保育園については、令和3年4月1日現在の
待機児童3人1歳児、潜在的待機児童17人
（0歳児3人、1歳児5人、2歳児5人、3歳児4
人）となっている。出産は命がけであり、
子育てと仕事を両立しようとする働くママ
に保育の機会を待機させるという村の考え
はいかがか。

(2) ３校の保護者等へのメールは各校令和３年
度１学期間で何通でどのような内容が行わ
れたか。共通の類型で、それは教育委員会
として十分な質量と考えているか。

(3) コロナ禍の学校給食センターのメニューが
変更になっていたが、現在どのようになっ
ているか。給仕の必要なメニューが避けら
れているようだが、すでに１年近く子ども
たちの栄養管理に影響があるようだが、栄
養量などコロナ禍前と数値的に比較して保
護者にもわかるような説明が必要と考える
がどうか、具体的な対策は無いのか。

(4) 第２期高校教育改革推進計画入学者選抜制
度が公表され、入学者選抜制度が改善され
た、教育委員会の対策はどのように考え、
中学校へ指導しているか、教育委員会での
会議の様子や具体的な指導は。

5 防災拠点の基本設
計・実施設計につい
て

(1) これから何十年も使う大型施設、村内の建
築家の英知や技術を結集した取り組みが必
要と思われるが、何か考えはあるか。

(2) この建物新設に対してSDG‘ｓの考え方が
見当たらない。近隣に誇れるような考え方
も大事かと考えるが、仕様に見当たらない
が、どのように村民に説明するのか。

3 中島由美子

村長

村長
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